

Kirchgemeinde

Portrait

Der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Köniz gehören rund 15'000 Mitglieder an. Sie umfasst das Gebiet der Einwohnergemeinde Köniz, welches in 5 Kirchenkreise aufgeteilt ist.

Mehr dazu

Geschichte

- » Kirche und Schloss Köniz
- » Kirche Wabern
- » Murrihuus
- » Stephanuskirche
- » Thomaskirche

Mehr dazu

Kontakte

- » Alle Kontakte
- » Behörden
- » Alle Mitarbeitende

Verwaltung

- » Verwaltung
- » Publikationen

Kirchenkreise

Die Kirchenkreise gestalten das kirchliche Leben vor Ort.

Mitte

Der Kirchenkreis Mitte ist anfangs 2017 aus dem Zusammenschluss der Kreise Köniz, Liebefeld und Schliern entstanden.

Mehr dazu

Niederscherli

Der Kirchenkreis Niederscherli ist der flächenmässig grösste Kreis in der Kirchgemeinde Köniz.

Mehr dazu

Oberwangen

Wir sind ein lebendiger Kirchenkreis mit vielen engagierten und motivierten, freiwilligen und angestellten Mitarbeitenden.

Mehr dazu

Spiegel

Das Quartierzentrum bildet mit den Geschäften, der Pizzeria und der Schule die Stephanuskirche mit dem dazugehörigen Kirchgemeindehaus.

Mehr dazu

Wabern

Der allgemeine Wandel in der reformierten Kirche prägt auch unser kirchliches Leben vor Ort.

Mehr dazu

<http://www.kg-koeniz.ch/de/meine-kirchgemeinde/index.php>